

fair beraten
aufklären
gewinnen

Klaus
Rombach



Über Klaus Rombach

Diplom-Betriebswirt (FH), Bankkaufmann IHK
Partner der Honorarfinanz AG
Honorar-Anlageberater // Bafin ID: 80164442

Schon während meiner Zeit als Unternehmensberater bei PricewaterhouseCoopers konnte ich meine Stärken in der Beratung unter Beweis stellen. Seit 2002 bin ich in der Finanzbranche tätig und für mich war es ein Paradigmenwechsel von der Provisionsberatung zur Honorarberatung zu wechseln. Hätte ich diesen Denk- und Verhaltenswandel nicht vollzogen, wäre ich heute sicherlich in einer anderen Branche tätig. Honorarberatung bedeutet, dass man dem Kunden immer in die Augen schauen kann.

Mein Schwerpunkt ist die Finanzplanung und ETF-Portfolio Gestaltung für erfolgreiche Menschen, die mehr aus Ihrem Geld machen möchten und eine Beratung ohne Produktprovisionsverkauf wünschen.

Klaus Rombach

46 Bewertungen auf ProvenExpert.com

4,80 von 5
★★★★★
SEHR GUT

Erfahrungen zue ▾

Alle (46)

5 Sterne (41)

4 Sterne (5)

3 Sterne (0)

2 Sterne (0)

1 Stern (0)

4,67 von 5
★★★★★
SEHR GUT



Empfehlung

Meine persönlichen Erfahrungen mit Herrn Rombach sind ausgezeichnet. Er hat sich zu verschiedenen Terminen viel Zeit genommen, mir das Prinzip der Honorarfinanz vorzustellen und alle meine Fragen umfassend und stets freundlich zu beantworten. Ich bin kein Experte auf wirtschaftlichem und finanztechnischem Gebiet, außerdem bin ich kein digital native, daher hatte ich viele Fragen. Ich fand es gut, daß er nicht versuchte, alle Informationen und Vorschläge in einen Termin zu pressen, sondern daß er das auf mehrere Termine verteilte. Das war sehr sinnvoll. Herr Rombach ist nicht nur ein ausgewiesener Experte auf seinem Gebiet, sondern auch ein allseits interessierter und kundiger Gesprächspartner, was ich sehr schätze.

Da ich Herrn Rombach und die Honorarfinanz noch nicht sehr lange kenne, habe ich bei der Frage nach dem Nutzen noch nicht die Höchstnote vergeben. Das hängt schließlich von der längerfristigen Entwicklung ab. Jedenfalls hat Herr Rombach mich überzeugt. Gerne werde ich ihn bei Gelegenheit weiterempfehlen.

Erfahrungsbericht & Bewertung zu:

Klaus Rombach / Honorarfinanz AG Freiburg

Bewertung ansehen ▾

10.11.2020 | Elisabeth H. E.

5,00 von 5
★★★★★
SEHR GUT

Es ist extrem angenehm wie Klaus Rombach einem das Thema Investieren nahe bringt. Es ist zu jedem Zeitpunkt klar verständlich und sehr transparent. Für mich ist Klaus Rombach die Nummer 1 wenn es um die Finanzen und das Anliegen geht!